

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Jalin Kemanunggalan dengan Masyarakat Melalui Pendistribusian Bantuan Pangan

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Oct 20, 2023 - 13:02



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur, yang diwakili oleh AKP Isep Sukana, memainkan peran penting dalam kegiatan monitoring penyaluran bantuan pangan kepada warga yang membutuhkan. Kegiatan ini berlangsung pada Jumat, 20 Oktober 2023, bertempat di aula Desa Pagelaran, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur. Tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Sebanyak 858 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bantuan berupa beras seberat 10 kg. Bantuan pangan ini merupakan salah satu upaya pemerintah dan aparat kepolisian setempat untuk mendukung warga yang membutuhkan, khususnya di masa-masa sulit seperti pandemi dan krisis ekonomi.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menyatakan pentingnya kegiatan ini dalam memperkuat kemanunggalan antara Polsek Pagelaran dan masyarakat. "Sebagai bagian dari polisi masyarakat, kami selalu berusaha untuk hadir dan membantu warga kami. Kegiatan seperti ini bukan hanya tentang pendistribusian bantuan, tetapi juga tentang memberikan dukungan dan menguatkan hubungan positif antara kami dan warga," ujar AKP Isep Sukana.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam program bantuan pangan. "Kami berterima kasih kepada pemerintah dan pihak terkait yang telah mengorganisir program ini. Kami juga berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas kami yang terlibat langsung dalam kegiatan ini. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban warga yang membutuhkan," tambah Kapolsek.

Kegiatan monitoring penyaluran bantuan pangan ini tidak hanya memastikan bahwa bantuan tepat sasaran tetapi juga mengingatkan kepada masyarakat bahwa Polsek Pagelaran selalu ada untuk mendukung dan melindungi mereka. Dengan kolaborasi yang baik antara Polsek dan masyarakat, diharapkan wilayah Pagelaran tetap menjadi tempat yang aman dan sejahtera bagi semua warganya.